

Pour diffusion immédiate

Le 8 mai 2007

numéro 07-086

La Semaine de la protection civile se déroule du 6 au 12 mai

WHITEHORSE – Du 6 au 12 mai, au Canada, se tient la Semaine de la protection civile, et le ministre des Services aux collectivités, M. Glenn Hart, conseille vivement à tous les Yukonnais de continuer d'améliorer leur capacité à faire face aux situations d'urgence. Il remercie également les intervenants en cas d'urgence, qui ont un rôle crucial au sein de nos collectivités.

La Semaine de la protection civile vise à souligner le rôle important que chacun doit jouer dans la préparation aux urgences, en plus d'être l'occasion de mieux faire comprendre à la population les risques que comportent les situations d'urgence et la façon de réduire ceux-ci.

L'Organisation des mesures d'urgence du Yukon (OMU) a expédié à tous les Yukonnais le guide de planification des mesures d'urgence préparé par Sécurité publique et Protection civile Canada, afin d'encourager les familles à établir un plan pour assurer la sécurité de tous leurs membres en situation de crise.

« La Semaine de la protection civile est aussi l'occasion d'exprimer notre reconnaissance aux hommes et aux femmes de nos collectivités qui sont sur le qui-vive et toujours prêts à aider les personnes en danger », a déclaré M. Hart. « Les pompiers, les ambulanciers, les équipes de recherche et de sauvetage, et bien d'autres encore, contribuent à notre qualité de vie. J'encourage tous les Yukonnais à trouver un moment, pendant cette semaine spéciale, pour remercier les personnes qui consacrent leur vie à assurer notre sécurité et celle de la collectivité. »

Les familles et les entreprises sont invitées à parer aux urgences en préparant des trousse à cette fin pour la maison, le lieu de travail et la voiture. Quant aux propriétaires, on les incite à mieux protéger leur maison contre les incendies en suivant les conseils du programme Préventifeu et en éliminant les broussailles, au besoin.

On trouvera sur le site Web du gouvernement du Yukon, au www.gov.yk.ca, de l'information sur la façon de préparer des plans d'urgence et de se défendre contre certaines menaces telles que les feux de forêt et les inondations.

La Semaine de la protection civile se tient chaque année à la grandeur du pays. C'est en 1995 que les gouvernements fédéral, provinciaux et territoriaux ont adopté le principe d'une Semaine de la protection civile comme moyen de promouvoir des activités permettant aux individus et aux groupes de mieux faire face aux grands désastres et à leurs incidences.

-30-

Renseignements :

Roxanne Vallevand
Communications
Conseil des ministres
867-667-7949
roxanne.vallevand@gov.yk.ca

Doug Caldwell
Services aux collectivités
867-667-8065
doug.caldwell@gov.yk.ca